



COMMUNIQUÉ Pour diffusion immédiate

Femmes solidaires dans le renouveau **Thème du 52^e congrès provincial de l'Afeas**

Montréal, 9 août 2018 – L'Association féminine d'éducation et d'action sociale (Afeas) tiendra son congrès provincial annuel les 24, 25 et 26 août prochains, à l'hôtel DELTA de Trois-Rivières. L'événement se déroulera sous la co-présidence d'honneur de la ministre de l'Enseignement supérieur et de la Condition Féminine, madame Hélène David, et de la directrice générale des Hebdomadaires Icimédias Mauricie/Rive-Sud, madame Amélie St-Pierre.

Femmes solidaires dans le renouveau

C'est sous ce thème rassembleur que les membres de l'Afeas délibéreront de leurs actions futures pour accomplir leur mission vers l'atteinte de l'égalité de fait entre les femmes et les hommes. «Même après 52 ans de sensibilisation, d'éducation et d'actions sociales, rien n'est encore acquis en matière d'égalité des chances pour toutes et tous», explique Mme Hélène Tremblay, présidente provinciale de l'Afeas. «L'évolution de la société et des technologies apportent leurs lots de nouveaux défis. Nous devons demeurer vigilantes et créatives dans nos stratégies de sensibilisation et d'éducation. C'est la raison pour laquelle nous réfléchissons ensemble pour actualiser nos actions de mobilisation», poursuit-elle.

L'Afeas existe depuis plus de 52 ans et travaille toujours très activement pour défendre les droits des femmes en leur donnant une voix au niveau parlementaire. En effet, l'organisation présente régulièrement des mémoires lors de consultations publiques, de commissions parlementaires et de rencontres avec les décideuses et décideurs politiques.

Le salon des artisans

Le salon des artisans, qui se déroule en marge du congrès, est ouvert au grand public pour mettre en valeur les gens de la Mauricie, à la salle Trois-Rivières 2.

Vendredi 24 août | 13 h à 18 h

Samedi 25 août | 9 h à 18 h

Dimanche 26 août | 9 h à 13 h

À propos de l'Afeas

Fondée en 1966, l'Association féminine d'éducation et d'action sociale (Afeas) rallie plus de 7 000 femmes qui s'impliquent dans leurs collectivités pour améliorer les conditions de vie des femmes, des familles et de leurs concitoyennes et concitoyens. Regroupées en 205 Afeas locales dans 11 régions du Québec, ces femmes portent haut et fort leurs voix au niveau parlementaire pour que les instances publiques améliorent leurs politiques et leurs services à la population québécoise.

- 30 -

Source : Pierrette Marcotte
514 251-1636 | 514 602-0662
marcotte@afeas.qc.ca